



# 桜坂

## 城西中学校通信

2019年(令和元年)5月27日 No.3

### 学校教育目標 心豊かに、たくましく社会を生き抜く力の育成

5月11日(土)、快晴の中体育大会を行いました。ご来賓の皆様、保護者・地域の皆様方には、お忙しい時にもかかわらず、ご来校いただき生徒たちの頑張っている姿に温かいご声援ありがとうございました。体育大会当日は、各競技、応援合戦、保護者や卒業生の皆さんも加わっていただいた恒例のフォークダンス、また、各係での活躍など、生徒たちの「やる気一杯」「元気な笑顔一杯」のステキな姿を見ることができました。



また、前日の準備、終了後の後片付けで、自分で仕事を探し、進んで働いている姿、慣れないテント設営に四苦八苦しながら組み立て、完成した後にみんなで歓声を上げ、喜び合っている姿など、城西中の生徒たちの底力を目の当たりにして、本当に感動しました。

この力を今後の中学校生活に活かし、生徒たちの可能性をさらに高め、広げていくことができるよう取組んでいきますので、保護者・地域の皆様、今後ともご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

### 《体育大会各色団長・副団長》

各色団長・副団長が中心的な役割を果たした応援合戦は、今年度も素晴らしいものとなりました。8名の団長・副団長の皆さんは練習から、当日まで大変お疲れさまでした。両応援団とも素晴らしい応援の姿を見せてくれました。心から賞賛の拍手を送ります。

	赤 組	黄 組
団 長	佐藤 涼生	丸山 泰知
副団長	志波 佳祐	花田 心葉
	村上 桃雪	下宮 悠樹
	藤井 友槻	横山 花音



## 《中間テスト終わる!!》

今年度最初の定期テストである中間テストが終わりました。中間テストに向けては、自分で計画を立て、様々なメディア（テレビ、ゲーム、インターネットなど）を一日1時間以内に抑え、試験勉強を頑張ってきました。

思うような結果が出た人、残念ながら思うような結果が出なかった人、結果は様々だと思いますが、今回のテストについてしっかり振り返り、自分なりの『学び方』を身に付けていって欲しいと思います。

また、テスト期間中でなくても、メディアに向かう時間を抑え、自分で考えた自主ノートでの家庭学習を継続することを願っています。ご家庭でも、話し合ってみてください。



## 《春季総体に向けて頑張っています!!》

連日暑い日が続く中、生徒たちは今、6月1日（土）、2日（日）、8日（土）に開催される福山地区春季総体に向け、練習に励んでいます。

目標に向けて、仲間とともに精一杯練習していく、頑張っていく過程こそ、子どもたちを大きく成長させるものだと思います。子どもたちが一回りも、二回りも大きくなってくれることを期待しています。



【会 場】6月1日（土）

種 目	会 場	種 目	会 場
陸 上	竹ヶ端運動公園陸上競技場	バスケ（男子）	新市中央中学校
サッカー	竹ヶ端運動公園多目的広場	バスケ（女子）	城南中学校
野 球	千年中学校	バレー（女子）	中央中学校
卓 球（男女）	福山市体育館	柔 道	福山武道館